

17.10.2005 - 10:30 Uhr

Caritas recherche des bénévoles

Lucerne (ots) -

Le réseau Caritas en Suisse est à la recherche de bénévoles souhaitant s'engager dans des domaines très variés. Lutter contre l'exclusion sociale, récolter des fonds ou travailler dans un magasin de seconde main: les possibilités de faire oeuvre utile sont multiples. En 2004, le réseau Caritas a pu compter sur le soutien actif de 3000 bénévoles, dont près de 2000 en Suisse romande.

Vous êtes enthousiastes, vous avez envie de vous rendre utile et d'aider les autres, mais vous ne savez pas comment procéder? Alors sachez que Caritas vous cherche! En groupe ou individuellement, quelle que soit la profession ou les compétences de chacun, toutes les forces sont les bienvenues. En 2004, le réseau Caritas en Suisse a pu compter sur le travail de 2993 bénévoles, dont les trois quarts étaient des femmes. Les Caritas régionales de Suisse romande ont une tradition bien ancrée en matière de recours au volontariat. En effet, les deux tiers des bénévoles sont des Romands!

Les bénévoles s'engagent dans divers domaines. Auprès des Caritas régionales, certains se chargent d'accompagnement en fin de vie, tiennent des vestiaires ou des magasins d'habits de seconde main. D'autres sont engagés dans les Epiceries Caritas, qui proposent des marchandises à meilleur prix aux personnes démunies. Travailler avec les migrants ou pour la recherche de fonds est également possible.

Il n'y a pas d'âge pour le bénévolat. En effet, si des jeunes dès 15 ans s'engagent volontairement auprès de Caritas, 35% des inscrits ont plus de 65 ans. En 2004, les bénévoles du réseau Caritas ont fourni plus de 291'000 heures de travail.

Contact:

Bertrand Fischer
Tél. +41/41/419'23'36

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100498093> abgerufen werden.